



くらたけ

教育目標：夢の実現に向け、主体的・協働的に学び続ける倉っ子の育成
～家庭・地域とともに子供の夢の実現をめざす～

運動会結団式

4月26日に運動会の結団式を行いました。まず、6年生から今年度の運動会スローガンの紹介があり、その後、赤白に分かれて団長(赤団:山崎東泰さん、白団:稲田龍心さん)から各団のめあての確認がありました。最後に、声出しや動きの練習をして式を終わりました。

今週から、運動会の練習も本格的に始まり、子供たちのやる気もとても高まっています。両団長のリーダーシップのもと、すばらしい運動会を創り上げてくれることを期待しています。

【運動会スローガン】

目の前の壁をこわし、ゴール目指してつき進め
～倉っ子みんなの運動会～

赤団活動のめあて

- ・みんなで協力し、諦めずにがんばる。
- ・恥ずかしがらずに声を出し、振りを大きく表現する。

白団活動のめあて

- ・堂々とした態度で、やりきる。
- ・大きな声や表現で、いい運動会にする。



両団長



棒踊りの練習、今年もお世話になります

今年も棒踊りの練習を保存会の方々にお世話になります。早速、4月30日に、堀川昭三郎さん、緒方祝さん、木崎マチ子さんに指導にきていただきました。

お手本を見せてくださったり、一緒に踊ってくださったりと、本当にいつも熱心にご指導していただいています。保存会の方々の熱い思いに応えられるよう練習をがんばり、本番では堂々とした踊りを披露したいと思います。ご期待ください。

※4年生もよくがんばっています。動きも様になっていました。



茶摘み体験(4年生)

4月30日(火)は朝まで雨が降っており、茶摘みができるか心配しましたが、荒平地区生産組合の方々、ブローアで茶葉について水滴を飛ばすなど、早朝から準備をしてくださったおかげで無事行うことができました。子供たちも大喜びでした。

荒平剛さんから摘み方を教えていただき、上の方から3枚までの柔らかい葉を摘みました。活動時間は1時間足らずでしたが、生産組合の方々も手伝ってくださったので、32kgもの茶葉を摘むことができました。茶葉は栖本の工場で製茶し、倉岳小の全ご家庭に少しずつお配りします。楽しみにしておいてください。

その後、新町公民館に移動し、「お茶の育て方」や「茶葉の種類」「おいしいお茶の淹れ方」等を教えていただきました。そして、今年も「小昼(こびり)」を準備してくださっていて、新茶を飲みながらおにぎりや卵焼きをいただきました。ごちそうさまでした。



交通教室

5月1日(水)、2~4校時に交通教室を実施しました。2、3校時は低学年、高学年に分かれて体育館でDVDを視聴し、危険予測学習等を行いました。4校時は3年生が実際に自転車を運転し、自転車の安全な乗り方について学びました。まずは、「ブレーキを使って止まることができること」が大事だそうです。(足を使って止まらない。)この点については、ご家庭におかれましても確認をお願いします。連休もあり自転車に乗る機会も増えると思いますが、交通ルールを守り、絶対に交通事故に遭わないようにしてください。

※熊本県では令和3年10月から自転車損害賠償保険等(自転車保険)への加入が義務化されています。各ご家庭で加入状況の確認をお願いします。



5月

- 11日(土) PTA美化作業
- 15日(水) 運動会予定
- 17日(金) 運動会準備
- 19日(日) 運動会
- 20日(月) 振替休業日
- 22日(水) 合同ボランティア
- 28日(火) プール掃除

6月

- 3日(月) 児童会総会
- 7日(金) 体力テスト
- 12日(水) 水俣に学ぶ肥後っ子教室(5年)
- 14日(金) 不審者対応避難訓練